
 

 

   司会進行／遠藤 正夫 

   ロータリーソング／手に手つないで・四つのテスト 

   委嘱状交付／仁開 一夫氏(地区国際奉仕委員)   

各委員会活動計画 

   メークアップ／小林昌道・大浜勇人・石垣克芳 

伊盛米俊（計 4 名） 

 

 

会員総数 ３７名 出席義務会員 ３６名 

出席数  ２４名 欠席数     １２名 

出席率 ６６．６７％（７月 通算出席率 ６９．４５％） 

 

 

 

ＢＯＸ ￥    0（累計￥16,000） 

コイン ￥3,347（累計￥5,523） 合計￥21,523 

 

 

 

2014-15年度一般会計収支決算の報告を致します。

収入の部 8,437,050 円、支出部 8,071,305 円で

365,745 円の剰余金になります。7 月 1 日に大浜 勇

人氏の監査を受けております。監査は 2 名、上原 晃

子さんがいますが、体調不良のため大浜 勇人さん 1

人で監査しております。 

 

 

 

第 1 回理事会が行われました。その中で細則の変

更をしました。前年度との違いは今年度の要覧を配布

した際にご確認をお願いしたいと思います。今年度 5

つの運営委員会に分けましたので、それに即した細

則に変更しております。仁開会員から新入会員（松原

氏）の推薦があり、理事会で承認されました。7 月 17

日地区ロータリー財団セミナーに前原さん、奥平さん

が参加することになっています。 

ポリオプログラム研修セミナーの参加依頼が来てお

ります。それからバギオ基金支援特別委員会の協力

と卓話依頼のお願いが届いています。釜石東 RC か

ら寄付のお願いが届いています。2019 年ラグビーワ

ールドカップの開催地に釜石が決定したという事で、

青少年奉仕活動として、地域の中学生を 2015 年のロ

ンドンワールドカップに派遣し 5 年後のワールドカップ 

 

 

釜石で役立つ人材に育てようという取組です。 

最後に残念な事ですが、大山 佐千夫氏より退会

届があり承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1 回の理事会を開催致しました。内容がたく

さんありましたので、時間いっぱいでなんとか終

わらせたという感じであります。7 月からスター

トしまして 1 週間経ち、例会も 2 回目なっており

ますが、ロータリーの奉仕の精神を私なりに勉強

しながら、皆さんと一緒に 1 年活動をさせて頂き

たいと思っております。 

職業奉仕という言葉は良く聞いていますが、会

員がそれぞれの企業で商売をしながら社会奉仕に

繋げていく、これも 1 つの職業奉仕だと聞いた事

があります。先週お話しましたように「ロータリ

ーの樹」という概念がありますので、クラブ奉仕

から職業奉仕それから社会奉仕、国際奉仕という

流れがあるんです。そこを追求しながら活動して

いくのも面白いかなと思っている所です。今年 1

年間ご理解とご協力を賜りたいと思います。 

今日は各委員長 7 名の皆様に活動計画をして頂

きますので、私の話はこれまでとさせて頂きたい

と思いますが、組織の話を一言、戦略計画委員会

というのを組織図に入れさせてもらっています。

これは要覧を早目に作ってお手元に行き渡るよう

にしたいと思いますが、この戦略計画委員会とい

うのは、複数年でこれから石垣 RC がいろんな事

を計画していくというのをメインに、PP の方々が

集まって話し合いをしたり、あるいはいろんな提

案をしてもらうような委員会にしてもらいたいと

いう事であります。先週話しできませんでしたの

で、これを加えさせて頂きたいと思います。どう

ぞよろしくお願い致します。それでは各委員会に

バトンタッチしたいと思います。 

第２回（通算２６６３回）例会記録 ２０１５年（平成２７年）７月８日（水） 

出 席 報 告 

本日のニコニコ 

会長挨拶 ： 新 賢次 

幹事報告 ： 宮良 薫 

決算報告 ： 白道 直行 

 

 

◎戦略計画委員会

戦略計画委員会

が浅い会員にルールを教えたり、理事会に提案し

たりする会ではないかと思っています。理事会の

サポート役としてやっていくと思いますので、よ

ろしくお願い致します。

 

◆クラブ管理・運営委員会

◎会場監督

クラブ管理運営委員会、会場監督出席委員会、

今年度の活動計画をご報告致します。委員長は羽

地さん、副委員長に遠藤さん、委員に私、大城文

博さん、大山

すので、私から報告します。１．開会閉会時間を

厳守。２．楽しく和やかな例会の雰囲気づくりに

努める。３．出席率向上を図るためこまめにメイ

クアップの案内を行う。４．司会業務を含め全員

で活動を積極的に行う。５．司会担当は

合とし、事務局会長と打合せを行う。以上のよう

に活動を進めて参りたいと思いますので、ご協力

よろしくお願い致します。

 

◎プログラム

委員長の南波です。メンバーは副委員長の大濵

達也さん、委員に上原

さんの 5 名でやって行きます。委員会として活動

計画は、会長のテーマが「奉仕・天資と文化」と

なっていますので、「文化」をテーマとして卓話を

依頼したり、各委員にも卓話をお願いしたいと思

っています。会長からの提案もあって、

回、各委員会からの推薦で卓話をお願いしたいと

思っていますので、ご協力よろしくお願い致しま

す。また昼間出て来れない方もいらっしゃると思

いますので、夜間例会を行って親睦を図りたいと

思います。

いますが、

たは 5 分で仕事の話等をして頂ければ、それも親

睦の１つのなるのではないかと思い

協力よろしくお願い致します。

 

◎情報・広報

委員長をしてます名渡山です。メンバーは副委

員長に白道さん、委員に小林さん、森田さん、大

◎戦略計画委員会 
戦略計画委員会はパスト会長の集まりで、入会

が浅い会員にルールを教えたり、理事会に提案し

たりする会ではないかと思っています。理事会の

サポート役としてやっていくと思いますので、よ

ろしくお願い致します。

◆クラブ管理・運営委員会

会場監督(SAA)出席

クラブ管理運営委員会、会場監督出席委員会、

今年度の活動計画をご報告致します。委員長は羽

地さん、副委員長に遠藤さん、委員に私、大城文

博さん、大山佐千夫さんですが、委員長が欠席で

私から報告します。１．開会閉会時間を

厳守。２．楽しく和やかな例会の雰囲気づくりに

努める。３．出席率向上を図るためこまめにメイ

クアップの案内を行う。４．司会業務を含め全員

で活動を積極的に行う。５．司会担当は

合とし、事務局会長と打合せを行う。以上のよう

に活動を進めて参りたいと思いますので、ご協力

よろしくお願い致します。

プログラム・親睦委員会

委員長の南波です。メンバーは副委員長の大濵

達也さん、委員に上原 

名でやって行きます。委員会として活動

会長のテーマが「奉仕・天資と文化」と

なっていますので、「文化」をテーマとして卓話を

依頼したり、各委員にも卓話をお願いしたいと思

っています。会長からの提案もあって、

委員会からの推薦で卓話をお願いしたいと

思っていますので、ご協力よろしくお願い致しま

す。また昼間出て来れない方もいらっしゃると思

いますので、夜間例会を行って親睦を図りたいと

思います。それから会員卓話も多くやりたいと思

いますが、30 分は長いと思いますので、

分で仕事の話等をして頂ければ、それも親

睦の１つのなるのではないかと思い

協力よろしくお願い致します。

広報委員会

委員長をしてます名渡山です。メンバーは副委

員長に白道さん、委員に小林さん、森田さん、大

  
はパスト会長の集まりで、入会

が浅い会員にルールを教えたり、理事会に提案し

たりする会ではないかと思っています。理事会の

サポート役としてやっていくと思いますので、よ

ろしくお願い致します。 

◆クラブ管理・運営委員会

出席委員会 

クラブ管理運営委員会、会場監督出席委員会、

今年度の活動計画をご報告致します。委員長は羽

地さん、副委員長に遠藤さん、委員に私、大城文

佐千夫さんですが、委員長が欠席で

私から報告します。１．開会閉会時間を

厳守。２．楽しく和やかな例会の雰囲気づくりに

努める。３．出席率向上を図るためこまめにメイ

クアップの案内を行う。４．司会業務を含め全員

で活動を積極的に行う。５．司会担当は

合とし、事務局会長と打合せを行う。以上のよう

に活動を進めて参りたいと思いますので、ご協力

よろしくお願い致します。 

・親睦委員会  

委員長の南波です。メンバーは副委員長の大濵

 晃子、加納さん、金城

名でやって行きます。委員会として活動

会長のテーマが「奉仕・天資と文化」と

なっていますので、「文化」をテーマとして卓話を

依頼したり、各委員にも卓話をお願いしたいと思

っています。会長からの提案もあって、

委員会からの推薦で卓話をお願いしたいと

思っていますので、ご協力よろしくお願い致しま

す。また昼間出て来れない方もいらっしゃると思

いますので、夜間例会を行って親睦を図りたいと

会員卓話も多くやりたいと思

分は長いと思いますので、

分で仕事の話等をして頂ければ、それも親

睦の１つのなるのではないかと思い

協力よろしくお願い致します。 

委員会    名渡山

委員長をしてます名渡山です。メンバーは副委

員長に白道さん、委員に小林さん、森田さん、大

仁開 一夫

はパスト会長の集まりで、入会

が浅い会員にルールを教えたり、理事会に提案し

たりする会ではないかと思っています。理事会の

サポート役としてやっていくと思いますので、よ

◆クラブ管理・運営委員会 

 渡久地 

クラブ管理運営委員会、会場監督出席委員会、

今年度の活動計画をご報告致します。委員長は羽

地さん、副委員長に遠藤さん、委員に私、大城文

佐千夫さんですが、委員長が欠席で

私から報告します。１．開会閉会時間を

厳守。２．楽しく和やかな例会の雰囲気づくりに

努める。３．出席率向上を図るためこまめにメイ

クアップの案内を行う。４．司会業務を含め全員

で活動を積極的に行う。５．司会担当は 10 分前集

合とし、事務局会長と打合せを行う。以上のよう

に活動を進めて参りたいと思いますので、ご協力

  南波 正幸

委員長の南波です。メンバーは副委員長の大濵

晃子、加納さん、金城 

名でやって行きます。委員会として活動

会長のテーマが「奉仕・天資と文化」と

なっていますので、「文化」をテーマとして卓話を

依頼したり、各委員にも卓話をお願いしたいと思

っています。会長からの提案もあって、1 回か

委員会からの推薦で卓話をお願いしたいと

思っていますので、ご協力よろしくお願い致しま

す。また昼間出て来れない方もいらっしゃると思

いますので、夜間例会を行って親睦を図りたいと

会員卓話も多くやりたいと思

分は長いと思いますので、10 分

分で仕事の話等をして頂ければ、それも親

睦の１つのなるのではないかと思いますので、ご

名渡山 秋彦

委員長をしてます名渡山です。メンバーは副委

員長に白道さん、委員に小林さん、森田さん、大

一夫 
はパスト会長の集まりで、入会

が浅い会員にルールを教えたり、理事会に提案し

たりする会ではないかと思っています。理事会の

サポート役としてやっていくと思いますので、よ

 明 
クラブ管理運営委員会、会場監督出席委員会、

今年度の活動計画をご報告致します。委員長は羽

地さん、副委員長に遠藤さん、委員に私、大城文

佐千夫さんですが、委員長が欠席で

私から報告します。１．開会閉会時間を

厳守。２．楽しく和やかな例会の雰囲気づくりに

努める。３．出席率向上を図るためこまめにメイ

クアップの案内を行う。４．司会業務を含め全員

分前集

合とし、事務局会長と打合せを行う。以上のよう

に活動を進めて参りたいと思いますので、ご協力

正幸 
委員長の南波です。メンバーは副委員長の大濵 

 力

名でやって行きます。委員会として活動

会長のテーマが「奉仕・天資と文化」と

なっていますので、「文化」をテーマとして卓話を

依頼したり、各委員にも卓話をお願いしたいと思

回か 2

委員会からの推薦で卓話をお願いしたいと

思っていますので、ご協力よろしくお願い致しま

す。また昼間出て来れない方もいらっしゃると思

いますので、夜間例会を行って親睦を図りたいと

会員卓話も多くやりたいと思

分ま

分で仕事の話等をして頂ければ、それも親

ますので、ご

秋彦 
委員長をしてます名渡山です。メンバーは副委

員長に白道さん、委員に小林さん、森田さん、大

底さんというメンバーで行う予定です。今回週報

の表紙を皆さんの職場紹介としたいと思って、

月

の職場が掲載されています。自分の職場、人物の

写真を数枚頂きまして、

をして頂いて、それぞれの職場を皆さんに知って

頂くという形にしていきたいと思っていますので、

ご協力よろしくお願い致します。私の方で会員の

皆さんに振り分けをしております。

事、役員を予定しております。後半以降会員の皆

様にお願いしたいと思っておりますので、事務局

まで提出をよろしくお願い致します。その他、今

回は会長の方針であるホームページを充実させた

いという事なので、掲載内容等を考えて皆様に提

案をさせて頂ければと思っています。それから新

入会員のオリエンテーション、どのような事が会

では行

ションをしっかりやって行きたい

してせっかくの当クラブの活動を新聞、ケーブル

テレビを活用しながら

ります。

 

◎

委員長は宮良

さん、委員に宮良榮子、佐久本

5 名なんですが、宮良幸男さんがお祝いのためハ

ワイに行かれているそうです。副委員長も出席し

ていませんので、委員の宮良榮子が報告させて頂

きます。１．

退会防止に努めます。２．

以上と位置づけ各委員会が認識し、各委員会より

1 名ずつ以上の候補者を推薦してもらう。出だし

がすごく良いですね。今日は仁開さんの紹介があ

ると聞いておりますので、

力で出来ると思いますので、よろしくお願い致し

ます。

 

◎

委員長の米盛でございます。入会申し込みがあ

ったら考えて選ぶという委員会でございます。副

委員長に上勢頭さん、委員に上原先生と少数精鋭

でやっていこ

携しながら、社会人として、ロータリアンとして

品格ある、ふさわしい人物であるかどうかという

事と、職業分類がありますので、会員同士職業上

底さんというメンバーで行う予定です。今回週報

の表紙を皆さんの職場紹介としたいと思って、

月 1 日から始まっていますが、今日は宮良薫さん

の職場が掲載されています。自分の職場、人物の

写真を数枚頂きまして、

をして頂いて、それぞれの職場を皆さんに知って

頂くという形にしていきたいと思っていますので、

ご協力よろしくお願い致します。私の方で会員の

皆さんに振り分けをしております。

事、役員を予定しております。後半以降会員の皆

様にお願いしたいと思っておりますので、事務局

まで提出をよろしくお願い致します。その他、今

回は会長の方針であるホームページを充実させた

いという事なので、掲載内容等を考えて皆様に提

案をさせて頂ければと思っています。それから新

入会員のオリエンテーション、どのような事が会

では行われているのか等々含めて、オリエンテー

ションをしっかりやって行きたい

してせっかくの当クラブの活動を新聞、ケーブル

テレビを活用しながら

ります。 

 

◎会員増強委員会

委員長は宮良

さん、委員に宮良榮子、佐久本

名なんですが、宮良幸男さんがお祝いのためハ

ワイに行かれているそうです。副委員長も出席し

ていませんので、委員の宮良榮子が報告させて頂

きます。１．SAA

退会防止に努めます。２．

以上と位置づけ各委員会が認識し、各委員会より

名ずつ以上の候補者を推薦してもらう。出だし

がすごく良いですね。今日は仁開さんの紹介があ

ると聞いておりますので、

力で出来ると思いますので、よろしくお願い致し

ます。 

 

◎会員選考・職業分類委員会

委員長の米盛でございます。入会申し込みがあ

ったら考えて選ぶという委員会でございます。副

委員長に上勢頭さん、委員に上原先生と少数精鋭

でやっていこう

しながら、社会人として、ロータリアンとして

品格ある、ふさわしい人物であるかどうかという

事と、職業分類がありますので、会員同士職業上

底さんというメンバーで行う予定です。今回週報

の表紙を皆さんの職場紹介としたいと思って、

日から始まっていますが、今日は宮良薫さん

の職場が掲載されています。自分の職場、人物の

写真を数枚頂きまして、100

をして頂いて、それぞれの職場を皆さんに知って

頂くという形にしていきたいと思っていますので、

ご協力よろしくお願い致します。私の方で会員の

皆さんに振り分けをしております。

事、役員を予定しております。後半以降会員の皆

様にお願いしたいと思っておりますので、事務局

まで提出をよろしくお願い致します。その他、今

回は会長の方針であるホームページを充実させた

いという事なので、掲載内容等を考えて皆様に提

案をさせて頂ければと思っています。それから新

入会員のオリエンテーション、どのような事が会

われているのか等々含めて、オリエンテー
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しながら、社会人として、ロータリアンとして

品格ある、ふさわしい人物であるかどうかという

事と、職業分類がありますので、会員同士職業上

底さんというメンバーで行う予定です。今回週報
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事、役員を予定しております。後半以降会員の皆

様にお願いしたいと思っておりますので、事務局

まで提出をよろしくお願い致します。その他、今

回は会長の方針であるホームページを充実させた

いという事なので、掲載内容等を考えて皆様に提

案をさせて頂ければと思っています。それから新
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（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース

★ハイライトよねやま

：：今月のトピックス：：

2014

した。前年度と比べて

増、特別寄付金

付総額が

えました。個人平均寄付額も

台を超える

24 地区が前年度の個人平均寄付額を上回りました。

会員皆様のご尽力に深く感謝いたします。

本日のランチは洋食でした。

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース

★ハイライトよねやま

：：今月のトピックス：：

2014-15 年度の寄付額は約

した。前年度と比べて

増、特別寄付金

付総額が 2008 

えました。個人平均寄付額も

台を超える 15,996 

地区が前年度の個人平均寄付額を上回りました。

会員皆様のご尽力に深く感謝いたします。

本日のランチは洋食でした。

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース

★ハイライトよねやま 184 号★

：：今月のトピックス：：－14 億円を達成しました

年度の寄付額は約

した。前年度と比べて 5.8％増（普通寄付金

増、特別寄付金 7.5％増）、約

2008 年度以来、6 

えました。個人平均寄付額も

15,996 円となりました。また、

地区が前年度の個人平均寄付額を上回りました。

会員皆様のご尽力に深く感謝いたします。

本日のランチは洋食でした。

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース

号★7 月 13 日発行

億円を達成しました

年度の寄付額は約 14 億 1,500 

％増（普通寄付金

％増）、約 7,700 万円の増加。寄

6 年ぶりに 14 

えました。個人平均寄付額も 3 年連続で

円となりました。また、

地区が前年度の個人平均寄付額を上回りました。

会員皆様のご尽力に深く感謝いたします。

本日のランチは洋食でした。 

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース 

日発行 

億円を達成しました－ 

1,500 万円で

％増（普通寄付金 2.0％ 

万円の増加。寄

14 億円を超

年連続で 15,000 円

円となりました。また、34 地区中

地区が前年度の個人平均寄付額を上回りました。

会員皆様のご尽力に深く感謝いたします。 

万円で

万円の増加。寄

億円を超

円

地区中

地区が前年度の個人平均寄付額を上回りました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

例会日 水曜日
例会場 ホテル日航八重山（
事務局 〒
 

２０１５年（平成２７年）７月

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：（株）前木組（前木

 1971 年（昭和
（経営理念
貢献します。
展と繁栄に貢献します。
がとう」を言える人でいます。

設計、現場スタッフ

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

水曜日 12：30
ホテル日航八重山（
〒907-0013

２０１５年（平成２７年）７月

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：（株）前木組（前木

年（昭和 46 年）創業。来年で創業
理念）●われわれは「住んで健康になる幸せの住まいづくり」を理念にお客様の快適、幸福生活に

貢献します。●われわれはお客様に喜ばれる仕事を通じて社員の生活と生きがいを創出し、世の中の発
展と繁栄に貢献します。

を言える人でいます。

設計、現場スタッフ 

国際ロータリー第２５８０地区

国際ロータリー・テーマ 

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン 

30～13：30 
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

２０１５年（平成２７年）７月

＜今月のロータリーレート ＄１=１２４

＜今週の職場：（株）前木組（前木 

年）創業。来年で創業
われわれは「住んで健康になる幸せの住まいづくり」を理念にお客様の快適、幸福生活に
われわれはお客様に喜ばれる仕事を通じて社員の生活と生きがいを創出し、世の中の発

展と繁栄に貢献します。1 「情熱」を持って、常に挑戦者であり続けます。
を言える人でいます。 3 「素直」な心を持ち、変化し続けます。

 十
六
年
間
継
続
中
で
す
。 

国際ロータリー第２５８０地区

２０１５－１６年度

会長テーマ

  
0980）83－3311 

石垣市浜崎町 1-1-4 

会

直 前 会

副 幹

情 報・会

２０１５年（平成２７年）７月１５

２４円＞ 

 繁孝会員）＞

年）創業。来年で創業 45 周年を迎えます。
われわれは「住んで健康になる幸せの住まいづくり」を理念にお客様の快適、幸福生活に
われわれはお客様に喜ばれる仕事を通じて社員の生活と生きがいを創出し、世の中の発

「情熱」を持って、常に挑戦者であり続けます。
「素直」な心を持ち、変化し続けます。
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国際ロータリー第２５８０地区

Ｗｅｅｋｌｙ

２０１５－１６年度 

会長テーマ 

 TEL/FAX
  URL

 E-

会 長 ：新

直 前 会 長 ：上 原

副 幹 事 ：前 原

情 報・会 報 ：名 渡 山 秋

１５日（水） 第

繁孝会員）＞ 
周年を迎えます。

われわれは「住んで健康になる幸せの住まいづくり」を理念にお客様の快適、幸福生活に
われわれはお客様に喜ばれる仕事を通じて社員の生活と生きがいを創出し、世の中の発

「情熱」を持って、常に挑戦者であり続けます。
「素直」な心を持ち、変化し続けます。

生産から販売のスタッフ全員の朝

国際ロータリー第２５８０地区 

Ｗｅｅｋｌｙ Ｒｅｐｏｒｔ

 

TEL/FAX（0980
URL http://ishigaki

-mail ishirotry@ninus.ocn.ne.jp

新  賢 次   

上 原  秀 政   

前 原  博 一   

名 渡 山 秋 彦 

第３回 例会（通算２６６

創立記念日

周年を迎えます。 
われわれは「住んで健康になる幸せの住まいづくり」を理念にお客様の快適、幸福生活に
われわれはお客様に喜ばれる仕事を通じて社員の生活と生きがいを創出し、世の中の発

「情熱」を持って、常に挑戦者であり続けます。
「素直」な心を持ち、変化し続けます。 

生産から販売のスタッフ全員の朝

Ｒｅｐｏｒｔ 

0980）83－2917
http://ishigaki-rotary.jimdo.com
ishirotry@ninus.ocn.ne.jp

   副 会

   幹

   SAA・出

 

例会（通算２６６

創立記念日 １９６２年３月１２日

われわれは「住んで健康になる幸せの住まいづくり」を理念にお客様の快適、幸福生活に
われわれはお客様に喜ばれる仕事を通じて社員の生活と生きがいを創出し、世の中の発

「情熱」を持って、常に挑戦者であり続けます。 2 「感謝」の心を持ち、「あり
 

生産から販売のスタッフ全員の朝

お客様相談室スタッフ

 Ｎｏ．２２

2917 
rotary.jimdo.com

ishirotry@ninus.ocn.ne.jp 

副 会 長 ：前 木  

幹 事 ：宮 良

・出席 ：羽 地  

例会（通算２６６４回）

１９６２年３月１２日 （

われわれは「住んで健康になる幸せの住まいづくり」を理念にお客様の快適、幸福生活に
われわれはお客様に喜ばれる仕事を通じて社員の生活と生きがいを創出し、世の中の発

「感謝」の心を持ち、「あり

生産から販売のスタッフ全員の朝礼 

お客様相談室スタッフ

２２６０ 

rotary.jimdo.com 
 

 繁 孝  

宮 良  薫 

 宏 幸 

回） 

（５５周年） 

われわれは「住んで健康になる幸せの住まいづくり」を理念にお客様の快適、幸福生活に
われわれはお客様に喜ばれる仕事を通じて社員の生活と生きがいを創出し、世の中の発

「感謝」の心を持ち、「あり

お客様相談室スタッフ 


